

Dominio africano en la Carrera de la Navaja

Sium Kiflom, con 1:12:11; y Joice Chepkiri, con 1:10:14, fueron los campeones, aunque no superaron las marcas anteriores

Los atletas africanos volvieron a brillar en el Medio Maratón Internacional Ciudad de Albacete, que celebró su XVI edición, con las victorias de **Sium Kiflom**, de Eritrea, en la categoría general masculina; y de **Pauline Njeri**, de Kenia, en la categoría general femenina. Ninguno batió el record establecido por **Silas Sang**, con 1:01:11; y por **Joice Chepkiri**, con 1:10:14, en la categoría femenina, por lo que la cuantía del premio aumenta, en 1.000 euros, para la próxima edición de la también conocida como la Carrera de la Navaja.

Sium Kiflom llegó a la meta con un tiempo de 1:02:11, seguido muy de cerca por **Abdella Taghra-**

fet, con un tiempo de 1:02:12; y **Edwin Kipyego**, con un tiempo de 1:03:07.

Por su parte, **Pauline Njeri** llegó a la meta con un tiempo de 1:11:11; seguida por **Edinath Kwambai**, con 1:11:50; y por **Fátima Ayachi**, con 1:13:16.

Más de 3.000

La carrera, en la que participaron más de 3.000 atletas, dio comienzo a las 9.30 horas con el pistoletazo de salida, efectuado por la alcaldesa de Albacete, **Carmen Oliver**. Los corredores disfrutaron de una climatología óptima para la prueba, con un tiempo despejado y sin demasiado calor.

Tras la prueba, Carmen



Salida de la Carrera de la Navaja.

Oliver destacó que el medio maratón de Albacete “se ha consolidado como una cita del deporte internacional, en la que más de 3.000 personas procedentes de diferentes partes del mundo han constatado que ésta es una de las mejores carreras que hay”.

Acompañada por concejales del Ayuntamiento de Albacete, la alcaldesa subrayó que la ciudad “es sede de varias competiciones deportivas de ámbito nacional e internacional que permiten la proyección de la ciudad y la dinamización

del sector turístico”.

En la organización del evento, colaboraron médicos, enfermeros, podólogos

y fisioterapeutas, y un dispositivo policial formado por más de 80 agentes de la Policía Local.

Palmarés 2011

General Masculino

↳ 1º: **Sium Kiflom**, de Eritrea: 1:02:11.

↳ 2º: **Abdellah Taghrafet**, de Marruecos: 1:02:12.

↳ 3º: **Edwin Kipyego**, de Kenia: 1:03:07.

↳ 4º: **Allan Masai**, de Kenia: 1:03:17.

↳ 5º: **Joseph Kipkosgei**, de Kenia: 1:03:36.

General Femenino

↳ 1º: **Pauline Njeri**, de Kenia: 1:11:11.

↳ 2º: **Edinath Kwambai**, de Kenia: 1:11:50.

↳ 3º: **Fátima Ayachi**, de Marruecos: 1:13:16.

↳ 4º: **Beatrice Jepchumba**, de Kenia: 1:14:05.

↳ 5º: **Doroteia Peixoto**, de Portugal: 1:15:50.

Música, color, magia y acrobacias, en las Noches Blancas

En el centro de Albacete, al aire libre y para toda la familia

Las previsiones meteorológicas preveían, para este sábado, 14 de mayo, unas condiciones óptimas para la celebración de las **Noches Blancas**, una iniciativa cultural al aire libre que, en ediciones anteriores, se vio afectada por la lluvia.

Para la IV edición de las Noches Blancas, está prevista la realización de distintas actividades, en las plazas del **Altozano**, **Virgen de Los Llanos**, **Mayor**, de **La Mancha**, **Constitución** y en la **Posada del Rosario**.

La concejala de Cultura, **Rosario Gualda**, señaló que la filosofía de esta iniciativa es ofrecer una programación de espectáculos de calidad, gratuitos, al aire libre y para toda la familia, para

acercar la cultura a la calle, con artistas internacionales y también locales.

Insectos gigantes

Entre las actividades programadas hay un pasacalles, a cargo de una compañía holandesa, que presenta unos insectos de cuatro metros de altura, con el objetivo de recorrer las principales calles del centro de Albacete.

También se ha contratado a grupos albaceteños dedicados a la música y al baile, concretamente, al hip hop y el break dance; y a **Fernando Bayona**, campeón de Europa de bicicleta acrobática.

Además, está programada la realización de

danza acrobática sobre un cono luminoso gigante, de cuatro metros; una demostración de graffiti con pintura fotoluminiscente, con linterna y láser; y un espectáculo de magia.

Concierto

La programación de las Noches Blancas tiene previsto concluir a las 00.30 horas, con un concierto del grupo albaceteño “**Radio Movida**”, que interpretan canciones de la movida madrileña de la década de los 80.

La concejala recordó que estos espectáculos se ofrecen en dos horarios distintos, para que la gente haga sus itinerarios y pueda ver todas las actividades.



Rosario Gualda.

Programación de las Noches Blancas

↳ Plaza del Altozano: pasacalles “**Insect XL**”; a las 20 y a las 22 horas.

↳ Plaza Virgen de Los Llanos (explanada): **Extreme Soul Hip Hop; Break Dance y Bicicleta Acrobática**; a las 21 y a las 22.30 horas.

↳ Plaza Mayor: **Danza Contemporánea**; a las 21.30 y a las 23 horas.

↳ Plaza de La Mancha (Villacerrada): “**Cone**

Dancers”, danza aérea; a las 22 y a las 23.30 horas.

↳ Plaza Virgen de Los Llanos: **Donald Lehn**, mago urbano; a las 22.30 y a las 24 horas.

↳ Posada del Rosario: **Hugo Lomas**, graffiti con pintura fotoluminiscente; a las 23 y a las 00.15 horas.

↳ Plaza de la Constitución: **concierto de Radio Movida**; a las 00.30 horas.